## JR東海労 大二運分会

## 交差点

No.549 2019年5月30日 責任者:前田 稔 発 行:教 宣 部

## 恣意的立ち会い点呼は、パワハラだ!

池田さんが、東海労に加入した、最初の出勤、乗務点呼において、会社・管理者の異常な立ち会い点呼、威圧行為が発生!!

管理者の権力を悪用した、パワハラ行為で、断じて許されません!

加入後、初出勤の乗務点呼では、大阪第二運輸所舟橋運転科長立ち会い、遠巻きで、草崎 副所長と大阪第一運輸所蔵本運転科長の睨み威圧行為、その後の日の点呼でも、大阪第二運 輸所川村総務科長や、大阪第一運輸所での点呼では、大阪第一運輸所中嶋運転科総括の立ち 会いなど、一人を狙った会社ぐるみの威圧行為・パワハラ行為が繰り返されています。

川村総務科長に尋ねると、「盆や正月、ゴールデンウィークなどでは、立ち会いする」と、 通常時なのに見え見えの言い訳。また、「一人に対しての恣意的立ち会いだ」と抗議すると、 「一人ではない。クルーで他の人もいる」と、しかし、他のクルーは、その時だけ、池田さ んは、毎回であることから、狙ってやっていることは明らかです。

周りの点呼を見ていた乗務員に聞いても、「普段と違い、異常です。」と誰もが認める、異常な体制を敷いている会社の姿勢が浮き彫りになっています。

会社の管理者権力を簡単に行使できるのが、この立ち会い点呼で、特に東海労組合員には、 事あるごとに会社が繰り返してきた、威圧・パワハラ行為です。

周りの目も気になってか?わざと他の人にも立ち会いしたりして、薄めようとしていますが、共通するのは、必ず、池田さんの点呼だけは、ハッキリしている事実です。

本人が、点呼の度に繰り返されれば、精神的なダメージを受け、業務にも大きな影響が出ます

直ちに威圧・パワハラ行為を止めよ!!



## 我が身つねって 人の痛みを知れ!!